

韓国公州市(姉妹都市)との交流演奏会が開催されました

5月8日(木)肥後民家村で、日韓伝統音楽オーケストラ公演会が行われました。公州市とは、昭和54年から、江田船山古墳が取り持つ縁で姉妹都市となり、その後今日まで交流を行っています。

交流の一環として、今回は公州市からオーケストラのメンバーが訪れ、日本の伝統音楽との音楽会を行い、演奏を披露されました。

当日は晴天に恵まれ、見学に訪れた人たちは、伝統の楽器を用いた美しい演奏に耳を傾け、大きな拍手で応えました。なお、演奏会は5月12日(月)、中央小学校でも開かれ和やかに交流を深めることができました。



公州市のオーケストラ団による演奏会

消防団辞令交付式

新入団員33人 任期退職者5人 26年度総員559人

4月6日(日)、和水町中央公民館で平成26年度消防団辞令交付式が行われました。

式の中では、高岡成輔団長が団長辞令を受け、幹部団員と新入団員に辞令を交付しました。その後、新入団員を代表して、山下貴史団員が、町民の安全を守ることを力強く誓ってくれました。また、長年消防団として活躍され今回任期退職される消防団員に、退職辞令の交付や感謝状・記念品の授与が行われました。

消防団員の今後の活躍に期待します。



新入団員による宣誓

里山美術展が開催されました。

5月2日(金)～6日(火)、里山美術展が開催されました。この行事は今年で12回目を迎え、様々な作家のアート作品に触れたり、実際に和紙や工芸づくりを体験することが出来ました。他にも菊水中学校吹奏楽部による演奏や津軽三味線ライブなど、様々なイベントが行われました。

開催期間中は、作品を見ながら会話が盛り上がる人、体験や実演を通して芸術にふれあい楽しむ親子の姿などが大変印象的でした。



チェーンソーアート実演での写真です。当日はたくさんの人々が見に来られ、大いに盛り上がりました。

法務大臣から感謝状と委嘱状

人権擁護委員として長年尽くされ、3月末の任期で退任された西本稔さん(瀬川)に法務大臣から感謝状が届き、4月8日(火)に伝達式が行われました。1期3年の長きに渡り、人権擁護委員として揮発活動、相談業務並びに玉名人権擁護委員協議会の活動に貢献されました。

また、同日新たに人権擁護委員となられた佐藤博明さん(上板楠 再任)、坂口幸裕さん(江田)に法務大臣からの委嘱状の交付が行われました。



左から佐藤さん、坂口さん

上久井原で防災レクレーション!!

4月27日(日)、上久井原で防災レクレーションが行われました。この行事は、上久井原地区で毎年行われているレクレーションと普段あまり知ることのない「防災」とを結び付けた非常にユニークなイベントです。

当日は69人が参加し、消防団による消火体験や防災クイズを交えたウォークラリー、婦人部による炊き出しが行われました。また和水町地域おこし協力隊で防災士の資格を取得している柳原志保さんの講演会も行われ、東日本大震災の実体験から学んだ地域の絆の大切さを訴える姿に参加者は真剣なまなざしで聞き入っていました。

参加者の声

- ・防災について知る機会はありませんので、今回のような地域交流の場で、楽しみながら学ぶことができてよかった。
- ・災害時、大切となるのは地域の力、そのことを改めて感じることでできる楽しいレクレーションだった。



防災に関するクイズに答えています！
防災の知識を理解するおもしろく、ためになるクイズでした！



柳原さんの講演

3年前、宮城県多賀城市から和水町へと移住された柳原さんは自身が体験された東日本大震災や、身近な防災活動について話されました。柳原さんのお話を聞いてみたい団体や地域など、ございましたら左記まで連絡をお願いします。

問い合わせ先 和水町地域おこし協力隊 柳原
☎090・7930・7026